

Verwaltungsrat des Stadtbetriebs Bornheim -AöR-

08.04.2014

öffentlich

Vorlage Nr.	203/2014-SBB
Stand	11.03.2014

Betreff Mitteilung Urnenstelenanlage Friedhof Sechtem**Sachverhalt**

Gemäß Beschlusslage des Verwaltungsrates baut bzw. erweitert der SBB jährlich Kolumbarien auf den Friedhöfen der Stadt Bornheim. Für diese Bestattungsart besteht weiterhin eine große Nachfrage in Bornheim. Bisher wurden die Kolumbarien regelmäßig in 3 nebeneinanderstehenden Einheiten zu je 16 Kammern errichtet. Alternativ dazu hat sich der SBB in diesem Jahr dazu entschlossen, Urnenkammern in Form von einzelnen Urnenstelen (siehe Fotomontage) zu errichten. Diese bieten insbesondere bei kleineren Friedhöfen die Möglichkeit, die Anlagen besser in die Gestaltung der Friedhöfe einzugliedern oder gar als gestalterisches Element zu dienen. Die Stelen sind von drei Seiten belegbar. Der SBB hat vor Errichtung der Anlagen in Sechtem und Kardorf Kontakt mit den jeweiligen Ortsvorstehern und Geistlichen aufgenommen, um die Standorte abzustimmen. Hierbei stieß der SBB auf enorme Widerstände und Vorbehalte gegen die Beisetzungsart „Kolumbarien“ als solche. In Kardorf wurde selbst ein Ortstermin zur Abstimmung seitens der Kath. Kirchengemeinde abgelehnt.



Der Vorstand hat daher die Errichtung der bereits beauftragten Kolumbarien zunächst verschoben und möchte mit den in den kommenden Jahren betroffenen Ortsvorstehern, dem Bürgermeister und Vertretern der Kirchengemeinden einen Gesprächstermin im SBB vereinbaren, bei dem die Vorbehalte erörtert werden können. Die Terminierung beginnt in den kommenden Wochen durch die Friedhofsverwaltung.